



Ministerio de Salud Pública

Superior Gobierno de la Provincia de Tucumán

El Ministro de Salud Pública de Tucumán, doctor Pablo Yedlin, es médico Pediatra, Terapeuta Intensivo Infantil, Especialista Universitario en Servicios y Sistemas de Salud, Docente Titular de la Materia Salud Pública y Atención Primaria de la Salud, de la Carrera de Medicina de la Universidad de San Pablo T Tucumán.

Fue Médico de Planta y Coordinador de la Terapia Intensiva Pediátrica del Servicio de Neonatología y Pediatría (S.E.N.Y.P.) San Miguel de Tucumán desde 1996 hasta 2001.

Desde 1995 se desempeñó como Jefe de Residentes en el Hospital Italiano de Buenos Aires, Departamento de Pediatría, hasta 1996.

En el ámbito universitario fue designado como auxiliar docente de segunda categoría, cátedra de Anatomía Normal, facultad de medicina, U.N.T., desde el año 1987 hasta el 1990. Y como Profesor Titular de Salud Pública y Atención Primaria de la Salud de la Carrera de Medicina, de la Universidad San Pablo T. Tucumán desde 2014.

Se recibió de médico Pediatra en 1995 con un promedio general de 9,41. Siendo Abanderado y Medalla de Oro de la Facultad de Medicina de la UNT para el año 1990.

Es autor de diversos trabajos de investigación en temáticas vinculadas a la Pediatría y a las Funciones Esenciales de Salud Pública.

Se desempeñó como Secretario Ejecutivo Médico del Sistema Provincial de Salud, desde diciembre de 2004 hasta octubre 2007. Para luego asumir como Ministro de Salud Pública de la Provincia de Tucumán.

Durante su gestión, se inauguraron cuatro hospitales de alta complejidad, se crearon programas sanitarios como el de Diabetes, Hipertensión y Obesidad con el objetivo de brindarle al paciente sin obra social un tratamiento gratuito de primer nivel. La disminución de la Mortalidad Materno-Infantil, fue uno de los logros fundamentales de este período de gobierno. La digitalización de las Historia Clínica, que agiliza la atención en los centros de Salud; la remodelación, ampliación y reparación a nuevo de hospitales y CAPS; la incorporación de ambulancias medicalizadas entre otros tantos puntos plantearon un antes y un después en la salud Pública de la Provincia.

